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杉江友介の政治活動や
　大阪府議会での取組等
YouTubeで動画配信中!

杉江ゆうすけ 検索

オンライン議会報告会
〈毎月22日開催中〉

高校授業料等の無償化

　今春の統一地方選挙を経て、大阪府議会第20期がスタートしました。私、
杉江友介も府議会議員として４期目になります。今年度は、10月にG7サミット
貿易大臣会合が大阪・堺で開催されますし、2025大阪・関西万博の開会ま
で２年を切り、会場整備はじめ各種準備が本格化していきます。地元の代表
として、引き続きこれら施策の推進に尽力して参ります。
　併せて、大阪府議会において警察危機管理常任委員会の委員長を拝命す
ることになりました。特殊詐欺被害等も多く発生しているところであり、大阪・
吹田の安全安心に寄与できるように活動して参ります。
　今任期も、よろしくお願い致します。

警察危機管理常任委員会 委員長に就任警察危機管理常任委員会 委員長に就任
大阪、吹田の安全安心の施策をリードしていきます！

http://osaka-ishin.jp/

大阪維新の会
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の府政報告大阪維新の会
大阪府議会議員 杉江友介
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　今春の統一地方選挙を経て、大阪府議会第20期がスタートしました。私、
杉江友介も府議会議員として４期目になります。今年度は、10月にG7サミット
貿易大臣会合が大阪・堺で開催されますし、2025大阪・関西万博の開会ま
で２年を切り、会場整備はじめ各種準備が本格化していきます。地元の代表
として、引き続きこれら施策の推進に尽力して参ります。
　併せて、大阪府議会において警察危機管理常任委員会の委員長を拝命す
ることになりました。特殊詐欺被害等も多く発生しているところであり、大阪・
吹田の安全安心に寄与できるように活動して参ります。
　今任期も、よろしくお願い致します。

　令和５年５月の大阪府戦略本部会議において、『大阪における高校・大阪公立大
学等の授業料等の無償化制度の基本的方向性について（素案）』が示されました。
　素案では、令和６年度から段階的に実施し、令和８年度の完全無償化を目指し
ていくことになっています。今後、関係者との協議を進め、８月頃に具体的な制度
案が示される予定です。

吹田のまちづくり ～上の川周辺のまちづくり編～
　阪急豊津駅から蓮華寺橋までの約300mの区間で、河川の暗渠化及び道路・
歩道整備が、令和６年度の完成に向け鋭意工事が行われています。今後、オープ
ンシールドマシンを設置し、上流側へ暗渠化を進めていきます。
　また、河川ライブカメラを設置し、水位状況等も確認頂けるようになりました。
豪雨時等、絶対に河川に近づかないように注意してください。

2025大阪・関西万博
　万博の準備が本格化する中で、今後様々な需要や調達が発生していきます。こ
れらのビジネスチャンスを地元大阪の事業者が取り込めるよう受発注支援シス
テム（万博商談もずやんモール）が構築されました。是非、大阪の企業の皆様には、
商品やサービス、強みをPRして頂き、この機会を有効に活用ください。

上の川水位状況を
Youtubeでライブ配信しています。

https://www.youtube.com/@user-pz9iy1kg7j/featured
大雨時等、河川に近づかないように注意してください。

●環境配慮製品など、特長や強みを発信！
●「今すぐ欲しい」というニーズにも
　　　　　　  府内事業者が迅速に対応！

売り手 府内事業者 買い手 出展者など
万博関連の
資材仕入先、

業務、サービスの
発注先を探したい

自社の商品や
サービスを
PRしたい

商品サービスを登録
メール通知で発注情報を入手

買いたい案件を登録
キーワードで必要な情報を検索

募
集
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募

©2014大阪府もずやん
買いたい案件を登録

キーワードで必要な情報を検索

万博商談もずやんモールで
できること

万博商談
もずやんモール
万博商談

もずやんモール

新たなビジネスチャンスをつかみましょう
まずは「もずやんモール」に登録から！ もずやんモール

【段階的実施のイメージ】 【将来形イメージ】

【段階的実施による保護者負担のイメージ】
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※R6～R7年度の移行期間におけるキャップ制の拡大について、経過措置を検討

＊出典：大阪府戦略本部会議資料より一部抜粋

＊出典：大阪府知事会見資料

＊出典：大阪府茨木土木事務所作成資料

※授業料が年間60万円で
　世帯年収は910万円以上の場合

入学年度
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大阪維新の会大阪府議会議員団の府政報告（令和5年6月定例会）
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受験の準備期間を考慮し、令和6年度の高校3年生から段階的に実施し、8年度には
全学年を対象に制度を適用。大阪公立大学等においても6年度から段階的に実施し、
8年度には全学生に制度を適用したい。8月頃に具体的な制度案を示す。

「日本一の子育て・教育サービスの実現」は、我が会派の重点政策の一つ。これま
でに行財政改革を推し進めてきたからこそ財源の確保に繋がり、所得制限なしの授
業料無償化制度の議論ができる環境が整った。
高校・大阪公立大学等の授業料等無償化制度について、所得制限を撤廃した完全
無償化の実施を高校、大学それぞれどのように進めていくのか。

Ｑ

Ａ

令和5年6月定例会（6月6日）大阪維新の会
大阪府議会議員団 金城克典代表　会派を代表しての一般質問
「６カ月分の値上がり相当額を支援」

令和５年６月13日

吉村洋文知事

物価高騰対策として
２０５億円の補正予算案を可決約 !!

吉村洋文知事吉村洋文知事

授業料等無償化制度

実現の核となるのが、府市一体の成長戦
略。今後は、ポストコロナの大阪経済を
けん引する産業・イノベーションの創出
や都市基盤の整備、万博後の成長を加速
させるIＲの開業、国際金融都市の実現な
ど、府市で足並みを揃え、取り組む。
また、府市一体を核に、府域全体での基
礎自治機能の充実、さらには、経済圏を
一にする京阪神レベルでの連携強化を図
り、全力で副首都・大阪の実現をめざし
ていく。

３月に改定された副首都ビジョンでは、大阪のGDPを2050年代に現在の２倍、約
80兆円とし、国内シェアも約12％をめざすというチャレンジングな目標が設定され
ている。その実現に向け、制度設計・インフラ整備・住民サービスの拡充を図り、
首都圏と並び立つ副首都圏の確立、持続的な大阪の成長に繋がる府市一体の取組
みをどのように推進するのか。

Ｑ
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府市一体の成長戦略

開幕まで２年を切り、万博の成功に向けて、これからが正念場。全国的な機運の盛り
上げについては、市長とともに、全国知事会や指定都市市長会の場で協力を呼びか
け、特に東京都や神奈川県、横浜市には、個別の働きかけも実施。連携した万博ＰＲ
の取組みを進めている。
来場者が快適に未来社会を体験できるよう、チケットコントロールなどにより、来場
者数の平準化を図る。また、パビリオン入場のための事前予約などを検討。無料招
待については、是が非でも実現させていく。入場券価格については、博覧会協会に
おいて決定される。
万博を一過性のイベントに終わらせることなく、大阪・関西、ひいては日本の成長・
発展の起爆剤となるよう、引き続き、関係者一丸となって力を尽くしていく。

大阪・関西の盛り上がりを、全国、首都圏へどのように広げていくのか、現在の取組
状況と会場内での混雑回避の対策は。
全ての大阪の子ども達に万博を体験してもらいたいが、無料招待実現に向けた知
事の思いは。報道で入場券価格が8,000円で検討とあったが、高いと。入場券価
格はだれが決めるのか。
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ＩＲは、観光立国を実現するために必要不可欠であり、コロナ終息後の日本経済をけ
ん引し、大阪・関西の持続的な成長のエンジンとなるもの。
今後、大阪の再生・成長を確かなものとするため、圧倒的な魅力を備えた世界最高
水準の成長型ＩＲを実現し、府市一体で、大阪・関西の持続的な成長につなげていく。

大阪の成長のために、夢洲を積極的に活用し、長期的に発展させる必要があり、ＩＲ
実現はその発展の契機になる。また、非常に大きな経済効果が期待できる。
大阪の更なる成長に向けて、世界最高水準のエンターテインメント機能やＭＩＣＥ機
能を持った、「大阪・関西」の魅力を世界に発信するオンリーワンのＩＲとしていくこ
とが必要であると思うが所見は。

Ｑ
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大阪・関西万博の成功に向けた準備

世界最高水準のIRに向けた府市一体の取組み

約205億円の補正予算の概要

●子ども食費支援事業 第2弾（77億円）
物価高騰の影響を受ける子育て世帯を支援するため、
18歳以下の子どもを対象に申請型で米等を支給

物価高騰の影響を受ける子育て世帯を支援するため、
府立学校に通う幼児児童生徒の学校給食費を無償化

国支援の対象外となっているLPガスについて、料金値引きを通じて
利用者を支援

約140万人

第1弾の申請は令和5年6月30日㈮まで

※既に給食費を無償化している学校は除く

●既に納付している給食費は保護者へ返金　●今後納付予定の給食費は免除

対象者：府内在住の令和５年度で18歳以下の子ども（胎児を含む）
支援内容：  5,000円相当の米（他の食品含む）の支給
申請開始時期：令和５年９月頃（予定）

対象者：府立学校に通う幼児児童生徒
　　　　学校給食を実施している府立学校：約40校

対象者：LPガスの供給を受ける一般利用者

支援内容：令和5年度分の給食費無償化

支援期間：令和5年4月～令和6年3月

府民の生活支援 91億円
子育て世帯に対する支援（83億円）

LPガス利用者に対する支援（9億円）

約9,000人

約28万世帯
支援単価：上限3,000円/世帯（府LPガス協会を通じて支援）
支援開始時期：令和5年8月頃（予定）

●医療機関等、社会福祉施設等、私立学校への支援（57億円）
光熱費高騰の影響を受ける医療機関等、社会福祉施設等、私立学校を支援

●特別高圧で受電している中小企業への支援（38億円）
国支援の対象外となっている特別高圧電力について、中小企業の経営支援を
図るため、電気料金の一部を支援

●公共交通事業者、トラック事業者への燃料費支援（9億円）
燃料費高騰の影響を受ける路線バス・タクシー・トラックの事業者を支援

●公衆浴場事業者への燃料費支援（1億円）
燃料費高騰の影響を受ける公衆浴場の事業者を支援

事業者支援 109億円

その他 ５億円

光熱費・燃料費高騰に対する支援（105億円）

●肥料価格高騰への支援（3億円）
農業者に対し、肥料価格高騰分の一部を支援

●配合飼料・粗飼料価格高騰への支援（0.7億円）
畜産農家に対し、飼料価格高騰分の一部を支援

農業者・特産農家に対する支援（4億円）

●公の施設への光熱水費高騰・省エネ対策等

●府立学校における給食費無償化（6億円）

物価高騰から府民や事業者を守るために編成

金城克典代表金城克典代表

府営住宅ストックの活用　～吹田市編～
　大阪府では、『住まうビジョン・大阪』の個別計画
として、『大阪府営住宅ストック総合活用計画』があ
り、団地別事業実施計画（案）も策定され、10年単位
での事業推進に取り組んでいます。
　今年度、吹田市内の府営住宅では、右表の事業が
予定されています。

吹田高野台住宅
（千里高野台住宅）

吹田古江台住宅
（千里古江台住宅）

吹田藤白台住宅

吹田桃山台住宅
（千里桃山台住宅）

・活用地に係る撤去工事

・４丁目　仮説集会所新築工事、変更基本設計（造成工事、外溝等）
・５丁目　基本設計、測量

・活用地に係る撤去工事

・１丁目　第２期本体工事
・２丁目　基本計画、測量


